

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan deskripsi yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan secara umum “Bagaimana Analisis Penggunaan Aplikasi *Google Classroom* Pada Pembelajaran Sejarah Kelas X di SMK Mandiri Pontianak sudah berjalan dengan baik. Sedangkan secara khusus dalam setiap fokus penelitian adalah sebagai berikut :

1. Perencanaan penggunaan aplikasi *Google Classroom* pada pembelajaran sejarah guru menyiapkan alat pendukung pembelajaran online seperti laptop, handphone, koneksi internet, RPP, dan buku pembelajaran sejarah sebelum memulai pembelajaran melalui aplikasi *Google Classroom*. Guru menyampaikan materi sesuai dengan RPP dan silabus yang sesuai dengan panduan pembelajaran era pandemi *Covid-19*. Guru juga menyampaikan materi melalui aplikasi *Google Classroom* sudah sesuai dengan RPP dan silabus agar kompetensi yang sudah ada di RPP dan silabus dapat tercapai. Persiapan siswa sebelum memulai pelajaran adalah *handphone*, laptop, kuota serta sinyal yang baik. Perencanaan pembelajaran sejarah dengan menggunakan aplikasi *Google Classroom* sebagai media pelajaran sudah terlaksana dengan baik. Dimana guru dan siswa sudah menggunakan aplikasi *Google Classroom* ini sebagai media pelajaran di era pandemi *Covid-19*.
2. Pelaksanaan penggunaan aplikasi *Google Classroom* pada pembelajaran sejarah di era pandemi *Covid-19* seperti ini sudah berjalan dengan baik karena guru dan siswa sudah menggunakan aplikasi *Google Classroom* dalam pembelajaran sejarah. Walaupun pembelajaran berlangsung dari rumah siswa tetap bisa belajar secara efektif dengan materi yang telah guru sampaikan melalui aplikasi *Google Classroom*. Dimana guru tetap bisa menyampaikan materi secara jelas singkat dan padat berupa file Pdf, *Power Point*, dan *link Youtube* yang berkaitan dengan pembelajaran

sejarah. Begitu juga dengan tugas yang selalu guru berikan di akhir pembelajaran dimana siswa yang telah mengumpulkan tugas bisa melihat nilai mereka secara langsung di aplikasi *Google Classroom*, selain itu guru tidak hanya menggunakan aplikasi *Google Classroom* saja melainkan juga menggunakan aplikasi *Whatsapp* sebagai media alternatif selain aplikasi *Google Classroom*. selama proses pembelajaran siswa lumayan aktif dalam mengikuti pelajaran sejarah karena bagi siswa yang bisa menjawab pertanyaan dari guru akan diberikan poin lebih oleh guru dan juga siswa tetap bisa membaca kembali materi yang telah guru berikan walaupun jam pelajarannya telah selesai karena materinya tidak akan hilang.

3. Kendala yang di hadapi oleh siswa dalam penggunaan aplikasi *Google Classroom*, yaitu koneksi internet yang kurang bagus dan pembiayaan kuota data internet yang tinggi ditambah dengan kapasitas penyimpanan *handphone* yang terbatas sehingga membuat siswa kurang efektif dalam mengikuti pembelajaran. Selain itu tidak semua siswa bisa dan terbiasa memahami materi berupa *soft file* membuat pembelajaran menggunakan aplikasi *Goggle Classroom* kurang diminati oleh sebagian siswa.

B. Saran

1. Guru diharapkan dapat meningkatkan profesionalismenya yaitu dengan mengoptimalkan penggunaan media pembelajaran berbasis teknologi terutama penggunaan aplikasi *Google Classroom* yang tidak hanya di gunakan pada pembelajaran daring saja melainkan luring juga. Serta meningkatkan metode pembelajaran dan strategi pembelajaran yang lebih baik sehingga tujuan pembelajaran dapat tercapai secara maksimal.
2. Siswa diharapkan dapat mengoptimalkan penggunaan Aplikasi *Google Classroom* dalam pembelajaran sehingga dapat meningkatkan pemahaman terhadap materi dan memperoleh kualitas serta hasil belajar yang lebih baik.
3. Peneliti berharap pemanfaatan *Google Classroom* sebagai media belajar dalam pembelajaran Sejarah tidak hanya digunakan pada saat

pembelajaran daring saja seperti di era pandemi seperti saat ini. Tetapi ketika pembelajaran sudah kembali normal (*Luring*) sekolah tetap menggunakan aplikasi *Google Classroom* ini sebagai salah satu media pembelajarannya. Sekolah dapat memfasilitasi belajar siswa khususnya berkaitan dengan jaringan internet. Sehingga pemanfaatan *Google Classroom* sebagai salah satu media belajar siswa sudah terintegrasikan oleh sekolah.